

Isabel Villena elegida por mayoría como nueva presidenta de la Junta Central de Fallas

17/06/2016



La asamblea de presidentes de las distintas comisiones falleras de Elda ratificó por mayoría anoche la candidatura de la eldense Isabel Villena, por lo que a partir de ahora es la presidenta de la Junta Central de Fallas. Una gran mayoría apoyó esta única candidatura, con 26 votos a favor, tan solo uno en contra y una abstención.

En esta nueva junta, que está conformada por nueve personas, Fernando Álvarez es el vicepresidente, Ana Ruiz ostenta de nuevo el cargo de secretaria y Noelia Palao será la tesorera. Villena se ha mostrado contenta e ilusionada y se ha comprometido a continuar hasta 2019 trabajando por conseguir una mayor unidad entre las distintas comisiones e impulsar las fiestas del fuego en Elda.